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一 般 質 問 通 告 書 
平成 25 年 2 月 26 日 

 
阿見町議会議長 倉持 松雄 様 

阿見町議会議員 海野 隆 ○
印  

 
 
平成 25 年第 1 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
１ あみ大使及びまい・あみ・アンバ

サダー（あみ観光大使）は阿見町の

魅力を内外に発信し伝達する重要な

仕掛けだと思います。それぞれの利

活用の現状と今後の活動の在り方に

ついて伺います。 

 

１ 選考基準及び選考方法について 

２ 現状のメンバーについて 

３ 身分的位置づけ及び報酬について 

４ 利活用の現状について 

５ 今後の活動の在り方について 

 
町長 
 
 
 
 

 
２ 環境省から汚染状況重点調査区域

における進捗状況調査の結果が平成

２５年２月１５日に発表されまし

た。阿見町の除染進捗状況と目標達

成の見込みについて伺います。 

 

１ 阿見町放射能対策方針及び除染実施

計画について 

２ 今回発表された平成２４年１２月末

の進捗状況 

３ 現時点での進捗状況 

４ 除染実施計画目標と達成時期 

 
町長 
 
 
 
 
 
 

 
３ 新たな商工業振興政策の目玉をつ

くらないまま、地元商業への購買意

欲を増し地域経済活性化に寄与して

いるプレミアム付き商品券（まい・

あみクーポン券）補助を廃止するこ

とは再考すべきです。むしろ行政側

に地域経済活性化をどうするのか消

費者を巻き込みアイディアを募って

一大イベントに仕立てるような情熱

を求めたいと思います。 
 

 

１ プレミアム付き商品券の阿見町にお

ける消費刺激効果及び生産誘発効果の

想定と実際の効果はどうだったか 
２ 近隣の自治体の実施状況はどうか 

３ 参加店舗の評価はどうだったか 

４ 消費者の評価はどうだったか 

５ 行政と商工会及び消費者との意見交

換はどのように行われてきたか 

６ 実施主体である商工会の制度改善は

どのように行われたか、廃止に対する

商工会の意見はどうだったか 

 

 
町長 

平成  年 月 日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 
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４ みんなの党は、行政組織に有能で

熱意ある人材を登用する人事評価を

導入すること、公務員給与や退職金

を民間水準にすること、年金の一元

化を党の政策としています。今回政

府は地方公務員の給与削減及び退職

金の引き下げについて要請していま

すが町長の見解をお聞きします。 
 

 

１ 阿見町職員給与のラスパイラス指数 

２ 退職金の官民比較 

３ 退職金引き下げ時期が茨城県と市町

村総合事務組合とで異なることについ

て及びその影響について 

４ 地方交付税削減の影響について 

５ 阿見町の給与改定実施時期について 

６ 職員のモラール向上につながる給与

及び退職金制度について 

 

 
町長 
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